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Jaime Efraín Hernández: Alcalde de Metepec

Destaca gasto en seguridad
d Afirma que invirtieron   
en renovar el parque vehicular                      
además de contratar policías

Montserrat Cuadros

El tema de la seguridad señor Al-
calde, es una de las preocupacio-
nes que, según vecinos de Me-
tepec, enfrenta todavía el Muni-
cipio ¿Cómo cierra la presente 
administración en la materia? 

En materia de seguridad, en 
este trienio, tan sólo avanzamos 
actualizando el parque vehicular 
en un 42 por ciento, es decir en-
tregamos patrullas, camionetas, 
vehículos que nos permitieron te-
ner mayor presencia policiaca en 
el Municipio. 

Por otro lado, con los recur-
sos Subsemun; somos de los mu-
nicipios que estamos afiliados e 
inmersos en el programa federal 
que es el Subsemun y que tiene 
que ver con un nuevo esquema 
de seguridad pública que imple-
mentó el Gobierno Federal para 
los Municipios

De tal suerte que se homolo-
gará la estructura, los sueldos y, en 
base a eso, al Municipio le corres-
ponde aportar cierta cantidad, a la 
Federación otra y este año se apli-
caron tan sólo de esos recursos -6 
millones de pesos- para equipa-
miento de esta área. 

En otro sentido, a finales del 
año pasado se contrataron 50 po-
licías. Ahorita tenemos nosotros 
una plantilla de 400 elementos; 

sin embargo, debido a que algu-
nos se han jubilado, lamentable-
mente algunos han fallecido, otros 
se han retirado, tenemos aproxi-
madamente 20 plazas vacantes.

Ya estamos por sacar la con-
vocatoria a efecto de que la ciuda-
danía se entere de esta nueva con-
tratación que el Municipio piensa 
hacer en esa materia y, entonces, 

estaríamos contratando además 
de los 50 que contratamos el año 
antepasado otros 20 o posible-
mente 25 más. 

Un tema muy sentido en es-
tos tres años, en materia de segu-
ridad, fue el hallazgo de algunos 
cadáveres en el Municipio con el 
tinte del crimen organizado. 

¿Cuál fue la estrategia del 

Municipio para contener estos 
hechos violentos, sobre todo por-
que, de acuerdo con el Periódico 
REFORMA, se contabilizaron 16 
hallazgos en el último trienio? 

Yo, a ciencia cierta, debo de-
cirte que no tengo ese dato pre-
ciso. A mí lo que me tocó vivir, 
en efecto, fue el hallazgo de al-
gunos cuerpos decapitados ha-
ce algunos meses, efectivamente 
en la Avenida Pino Suárez y que, 
hasta donde yo tengo entendido, 
vinieron a ocurrir a una cuadra 
del Municipio de Toluca, tampo-
co quiere decir que venían de ese 
Municipio o que tal vez ahí los he-
chos se hubieran suscitado en ese 
lugar; sin embargo, coincidió con 
que lamentablemente se hubieran 
bajado estos tambos a una cuadra 
del Municipio de Toluca, en otro 
sentido yo tampoco creo que ten-
gamos hechos tan delimitados  en 
ese sentido de que sea con el cri-
men organizado. 
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MAgiA 
en el 
Aire. 
Jaime Efraín 
Hernández 
presidía el 
gobierno 
municipal 
cuando 
Metepec fue 
reconocido 
como Pueblo 
Mágico.

Así lo dijo

 Calificadoras tan importantes  
como HR Ratings y Moodys  
de México que nos dan calificacio-
nes extraordinarias como Municipio 
y nos permiten endeudarnos,  
obviamente una deuda manejable  
a 15 años”

 Logramos tener este distin-
tivo el 14 de septiembre de este año 
y nos da mucho gusto porque  
esto le da la posibilidad  
a la próxima administración  
a poder accesar a recursos  
federales”

 Metepec sigue siendo  
un Municipio con necesidades,  
con una amplia expectativa”

deuda pueblo mágico balance


